

## Junioren Schweizermeisterschaften Lyss

Als Barbara und Rudi Seiler 1984 ihre Karateschule in Lyss gründeten, ahnten sie wohl kaum, welche Erfolgsgeschichte damit beginnen würde.

Die Karateschule Lyss ist nicht nur eine der erfolgreichsten Karateschulen der Schweiz, sondern auch in ihrem Einsatz zu Gunsten des Karate vorbildlich. So war sie mit ihren Kindern und Jugendlichen präsent an der Geburtstags-Gala Veranstaltung des SKV in Luzern sowie am Auftritt des Jubiläums-Sportfests der Schweizer Sporthilfe in Buochs.

An diesem grössten Sportanlass der Schweiz konnte Barbara Seiler dabei die Glückwünsche und Anerkennung von Bundespräsident Adolf Ogi entgegennehmen. Dies zeigt, dass der Karatesport wahrgenommen und auf dem richtigen Weg ist.

Die heutigen Meisterschaften stehen noch ganz im Zeichen des 30-Jahr Jubiläum des SKV. Nach den Elite-Meisterschaften in Genf fällt nun heute auch Lyss die Ehre zu, in diesem Geburtstagsjahr des SKV nationale Meisterschaften auszurichten.

Die Jugend- und Juniorenmeisterschaften werden ergänzt durch die Kategorie der 13- und 14-jährigen. Diese Herabsetzung des Alters entspricht dem Bedürfnis derjenigen Kinder, die bereits vor dem 10. Altersjahr mit dem Karate beginnen. Sie ist aber auch ein Muss, wenn die Schweiz auch weiterhin an internationalen Meisterschaften Erfolge feiern will.

Die heutigen Schweizermeister werden unter dem Coaching der Nationalkader-Verantwortlichen die Chance haben, internationale Turniere zu bestreiten. Die besten von ihnen werden unser Land an den kommenden Europameisterschaften vertreten.

Die Nachwuchs-Schweizermeisterschaften sind aber auch immer wieder der Ort, an welchem der SKV seine verdienstvollsten Elite-Sportler ehrt. Dieses Jahr gebührt unsere Anerkennung den beiden langjährigen Nationalmannschaftsmitgliedern Reto Kern und Ronald Horisberger. Sie werden mit der offiziellen Ehrenplakette des SKV ausgezeichnet.

Die nationalen Turniere sind nicht nur Wettkampfsport, sondern auch immer ein Begegnungsort aller Stilrichtungen. Ich wünsche allen Ehrengästen, Sportlern, Schiedsrichtern, Offiziellen, Zuschauern und vor allem dem ausrichtenden Team erfreuliche Schweizermeisterschaften 2000.

Roland Zolliker  
Zentralpräsident